## 南康生町内会報

## https://minami-kosei.net/

# 康南レポート



No.38

2021.6.1

# 5月の主な町内会活動 [Some events were called off due to Covid-19.]





#### 21.5.18 令和3年度第1回シニアサロン

民生委員の後藤さん、福祉委員の竹内さんの お世話で連尺通りの一隆堂さんで師範の竹田 紗生さんによる茶道体験講座がありました。美 しいお点前を拝見しながら、お茶とお菓子を頂 き、何気ない会話がコロナ禍を癒し、住民同士 の貴重な思い出づくりとなりました。

## 21.5.20 康生地区エリアビジョン 5月会議

筒井副総代の司会で康生地区エリアビジョン会議がマルワビルで開催されました。磯部市議、行政、金融機関、各町総代等多数の方々が出席し、安全・安心で魅力ある楽しい街づくりに向けて、当地区の課題や将来像について様々なご意見がありました。

## 2 5月の町内トピックス

日時	摘	<del>문</del>
5月13日 (木)	令和3年度第1回役員会	
5月18日(火)	令和3年度 第1回シニアサロン	(上に写真掲載)
5月20日(木)	エリアビジョン会議	(上に写真掲載)
5月23日(日)	リサイクル資源回収	

# 3 6月の行事予定

0		
日時	場所	行事
6月12日(土)	マルワビル	南康生町内会 令和3年度第1回町内連絡会議 18:00~
6月15日(火)	一隆堂	令和3年度 第2回シニアサロン
6月27日(日)	指定場所	<b>リサイクル資源回収</b> (新聞、チラシ、雑誌、段ボール、牛乳パック、
	(小雨決行)	衣類(ビニール袋に梱包))

# 4 素顔の住民(足立美化推進員)

一丁目の宝石店『ジュエル足立』二代目店主の"足立 成生"です。私が生まれた昭和34年頃、創業者である私の父が現在の場所にご縁をいただき『足立時計店』としてお店を出させていただいたと聞いております。物心がついた頃からご近所の方たちにはとても可愛がっていただいた記憶しか無く、跡継ぎとして大人の関わりをさせていただいてからも、商店街地区であるにも拘わらず「損得よりも大切なことが有る」ことを教えていただいたと思っています。10年か20年くらい前に『美化委員』を仰せつかった時は、だらしがない私に務まるかどうか不安でしたが、町内の方たちのマナーが良いので何もしなくても何とかなっています。(監視員がいないと無法地帯になる地域も珍しくないそうです。)インドア派なので自慢になる趣味はありませんが、お店のブログで遊んでいます。不特定多数の人たちに発信するモノなので【偏った宝石の話より、一般ウケする地元ネタ】の方が良い!との身勝手な言い訳の下、宝石の話がほとんど出ない宝石屋のブログを続けています。バブル期に「商都・岡崎」の顔と呼ばれた商店街地域が、今「観光地域」として進化していて、そこに住む人たちの「暖かい人柄」が一番のセールスポイントだと思っています。そんなところを伝えられるブログが書けたら良いなぁ・・・と思っています。

# 5 住民の皆様へのご連絡

## 【康南レポートの改訂について】

広報担当の中村です。住民同士が知り合い気軽に挨拶ができる安全・安心で楽しい町づくりの一助になればと思い、個人情報に留意しながら今月から『素顔の住民』を掲載させて頂きます。町内の皆様にはご協力をいただくことがありますので宜しくお願いします。また、町内の皆様にご連絡したい記事がございましたら、私宛にご連絡下さい。